

Sehr geehrter Herr Mauch,

da Sie den Konflikt genau wie ich für spannend halten, hier doch noch mein veränderter Leserbrief:

Meine Anerkennung gilt allen BürgermeisterInnen und Mitgliedern des Gemeinderats (insgesamt mindestens 35), die sich durch ihre Unterschrift gegen den Einsatz von Kindersoldaten ausgesprochen haben – bravo! Leider war die CDU Fraktion geschlossen nicht bereit mitzumachen, wofür mir jedes Verständnis fehlt. Sie begründet ihre Verweigerung damit, dass die Organisatoren der Aktion auch gegen die Bundeswehr seien. In der Sache ist die CDU-Fraktion also **für** die Aktion, aber den Überbringer der Botschaft lehnt sie ab und unterstützt deshalb die Sache nicht. Was für eine Logik! Ausgerechnet die Partei, die sonst ständig für den Schutz von Ehe und Familie, für die Rechte von Kindern und für das Leben vorgibt einzutreten, ist nicht bereit, sich zu einem Engagement gegen den Einsatz von Kindersoldaten in aller Welt zu bekennen.

Vielleicht klappt es jetzt. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen
K. B.